



Hotel Astoria Luzern

ASTORIA

Bauherr

Astoria Betriebs AG

Bauzeit

2005 – 2020ff

Volumen

20 Mio. Franken

Auftrag

Die Stararchitekten Herzog & de Meuron verwandelten das Hotel Astoria in Luzern in eine formvollendete Oase. Bei der umfassenden Sanierung des B-Gebäudes sorgte Maréchaux dafür, dass die moderne Architektur im richtigen Licht erscheint. Ein komplexes Steuerungssystem koordiniert und überwacht die Beleuchtung im ganzen Haus und ist damit ein wichtiger Bestandteil des harmonischen Raumkonzepts. Da die Arbeiten bei laufendem Hotelbetrieb stattfanden, galt es flexibel zu sein und Lärmemissionen möglichst gering zu halten. In den Folgejahren realisierten wir auch im «Renaissance» und «The Hotel», den anderen beiden Hotels der Astoria-Gruppe, diverse Umbauprojekte und kümmerten uns um die anfallenden Unterhalts- und Servicearbeiten.

